

令和5年11月定例教育委員会会議録

1. 11月定例教育委員会会議

- [1]期 日 令和5年11月30日(木)
- [2]場 所 西都市役所301会議室
- [3]会議時間 午後4時から午後5時まで
- [4]出席委員 榎本浩之教育長、高橋博昭教育長職務代理者
船橋妃美委員、西村美津委員、瀨砂晃一委員
- [5]参 与 池澤教育政策課長、椎原社会教育課長、江川スポーツ振興課長、
京久保教育政策課課長補佐、高松教育政策課課長補佐、押川教育政策課課長補
佐、佐伯教育政策課主幹兼教育総務係長
- [6]議事日程 第1 会議録の承認 10月定例教育委員会会議録
第2 行政報告 11月行政報告について
第3 議案第28号 西都中学校スクールバス運営基金条例の制定要求につい
て
議案第29号 西都市立小中学校の教育職員の業務量の適切な管理等
に関する規則の制定について
議案第30号 西都市学校給食調理等業務民間委託に係る受託業者選
考委員会委員の委嘱等について
議案第31号 中学校再編専門監の給与について
議案第32号 不登校・学力向上対策専門監の給与について
議案第33号 令和5年度補正予算要求について
- 第4 そ の 他 ①その他

2. 開 会

教 育 長 ただいまより、11月定例教育委員会を開催いたします。

3. 会議録承認

教 育 長 はじめに、10月定例教育委員会会議録の承認を求めます。
会議録については既に原案を配布しておりますが、会議録に記載した内
容について御異議ございませんか。

(異議なし)

教 育 長 御異議ないようですので、10月定例教育委員会会議録を承認することと
いたします。

4. 行政報告

教 育 長
教育政策課長

つづいて、11月の行政報告をお願いします。

教育政策課の11月の行政報告を行います。議案書10ページをご覧ください。

1日(水)から2日(木)にかけて、「第2回宮崎県都市教育長協議会」が本市で開催されております。1日は協議会及び情報交換会、2日は視察研修で、記紀の道と西都市歴史民俗資料館を視察したところであります。

2日(木)、「11月定例課長会」が議会委員会室で開催されております。各課からの報告事項等について説明がっております

4日(土)、「羅東鎮との姉妹都市盟約締結5周年記念式」が開催されております。式典は市役所で行われ、終了後、妻湯にて食事会が行われております。本市からは、市長、副市長、教育長、議長及び市議会議員、西都市台湾交流推進協議会並びに各課等の長ほかが出席をしております。

5日(日)、「西都古墳まつり式典」が西都原御陵墓前広場で開催されております。市からは、市長、教育長、議長及び市議会議員、各課等の長が出席をしております。

7日(火)、8日(水)に「令和6年度人事異動及び予算要望ヒアリング」を行っております。

10日(金)、「西都児湯地区学校給食共同調理場連絡協議会職員研修会」が開催されまして、日向市及び門川町の給食センターを視察しております。給食センターの京久保補佐が出席をしております。

14日(火)、「教育支援委員会」をコミセン研修室で開催しております。当委員会は医師や保育関係者などの関係機関と校長、教職員で構成され、障害のある子供の障害の状態、本人の教育的ニーズ、本人・保護者の意見、教育学、医学等専門的見地からの意見、学校や地域の状況等踏まえた総合的な観点から就学先を決定する重要な役割を果たしております。

15日(水)、「児湯地方教育委員会連絡協議会秋季研修会」が開催されまして、教育長及び教育委員3名の方が参加されております。国立都城工業高等専門学校、及び都城市立図書館の視察が行われております。

17日(金)、茶臼原小学校への「学校支援訪問」を、また、27日(月)は、県と合同で、妻中学校への「学校支援訪問」を実施しております。教育委員の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。

また、同日、「西都市学校再編庁内検討委員会」を庁議室で開催しまして、西都中学校及び関連する施設の整備について、また、西都中学校校歌等について協議をしております。

20日(月)に、「校長会」が妻南小学校で開催されております。教育長からのあいさつにおいて運動会の開催時期などについて話をされ、そのあと、市教委から、キュビナやロイロノートの活用状況や『西都市立小中学校の事務職員の標準的な職務の内容及びその例並びに職務の遂行に関する規定(案)』等について説明を行っております。

21日(火)、教育事務所による「令和6年度人事異動ヒアリング」が行われております。

22日(水)の「定例課長・補佐会(教育委員会)」については、中止としております。

23日(木)から26日(日)まで、「こどものふるさと sight 展」を西都市民会館で開催しております。西都の人・もの・ことから学び、西都をとおして創作及び発表の喜びを味わい、豊かな人間性を養うとともに、西都の魅力発信及び文化の発展に寄与することを目的としており、『西都の魅力(人・もの・こと)』をテーマに、市内小中学生が出品しました、かるた・書道・絵画・郷土PRポスター計363点を展示したところであります。4日間で、計453名の方が来場されまして、来場者に部門ごとに投票していただき、審査員の審査結果と合わせて表彰を行うこととしております。また、入賞作品90点を、12月21日から市役所多目的ホールにて展示する予定であります。教育委員の皆様にも審査していただきまして、ありがとうございました。

24日(金)、「ランチミーティング」を妻中で実施しております。生徒が、西都の現在と未来について、市長、副市長、議長、教育長と意見交流を行い、ふるさと西都への想いを高めることに資することを目的としており、中学3年生を対象に実施をしております。令和8年4月に開校します西都中学校や西都市の現在や未来等をテーマに意見交流を行ったところであります。

27日から12月1日にかけて、中1及び小4を対象に「みやぎき小中学校学習状況調査」を行っております。

28日(火)、「西都中学校設立推進委員会」をコミセン研修室で開催しております。中学校再編に伴う施設整備の見直しや西都中学校校歌について、協議いただいたところであります。

29日から12月5日まで、「総合学力調査」を各小中学校で行っております。

また、29日に「西都警察署犯罪被害者等支援連絡協議会」が西都警察署で開催され、教育長が出席されております。

本日、30日、「12月定例市議会」が開会となっております。会期は12月19日までであります。

また、本日午後、「庁議」を庁議室で開催しております。中学校再編に伴う施設整備の見直しについて協議いただき承認をいただいたところであります。内容につきましては、後程説明させていただきます。

また、本日は、「定例教育委員会」となっております。また、夕方に「12月定例課長会」が議会委員会室で開催されます。一般質問の振り分けが主な議題となります。説明は以上であります。

教 育 長

つづいて社会教育課お願いします。

社会教育課長

社会教育課の11月の行政報告を行います。12ページになります。

4日(土)から5日(日)にかけて、「日本遺産フェスティバル in 桑都・八王子」を八王子市で開催しております。全国にある104の日本遺産認定団体が一堂に集まりまして、それぞれのブースで内容紹介やPRを行っております。事務局の西都市職員3名、構成自治体(宮崎市、新富町、高鍋町)各1名の計6名で参加しました。また、日本遺産についての分科会や公開講座、日本遺産総会や情報交換会が開催され、約4万人の来客で賑わったところであります。

4日(土)ですが、「西都古墳まつり(神楽まつり)」を西都原御陵墓前広場で行っております。国指定重要無形民俗文化財「米良の神楽」の構成団体である銀鏡神楽及び尾八重神楽の2団体と、穂北神楽と高屋神楽の合計4団体が、奉納を行っております。

5日(日)ですが、「西都古墳まつり(奉納行事)」を西都原御陵墓前広場で行っております。国選択無形民俗文化財の下水流臼太鼓踊、市指定無形民俗文化財の平郡十五夜踊及び銀鏡伝統舞をはじめ、神代神楽、西都古墳太鼓、コール・西都、さらに妻南小学校と市内保育園・幼稚園の合計12団体による奉納行事が行われております。

6日(月)ですが、「県立図書館派遣アドバイザー研修」が図書館で行われております。図書館職員に対して、県立図書館から派遣されました講師よりピクニック形式で本を読むブックピクニックの運営方法について講義が行われております。

9日(木)ですが、「穂北中学校職場体験」を図書館で行っております。将来の自己実現について考える校外学習のため、2年生2名が、図書館の職場体験を行いました。

同じく9日(木)から10日(金)にかけて、「第65回全国社会教育研究大会宮崎大会」が宮崎市民文化ホールで開催されております。「つながり・つながり・つなげよう!未来へのたすき!! ~日本のひなた宮崎からはじまる明日の社会教育~」を大会テーマとして全国の社会教育関係者が集っております。初日の全体会及び2日目の分科会に本市社会教育委員と担当職員が出席しております。また、教育長に2日目の分科会に伺っております。

同じく9日(木)から16日(木)にかけて、「第34回西都市総合文化祭 障がい者アート展」を市民会館で開催いたしました。10月開催の西都市総合文化祭美術展に続き、障がい者アート展を実施しました。障がいの程度にかかわらず、広く参加し、楽しめる作品展を目指し、市内4事業所から出品があり、多くの方に来場いただいております。

11日(土)ですが、「県立看護大出前講座 読み聞かせ会」を図書館で行っております。出張ひむかアカデミアの出前講座による英語を使った絵本の読み聞かせ会を行っております。子ども8人と大人4人が参加され、読

み手の県立看護大学川北教授と一緒に、英語で発音する読み聞かせを行っております。

同じく 11 日（土）ですが、「EARTH FAMIRY FESTIVAL 2023」を阿波岐原森林公園、平和台公園で行っております。9 時から阿波岐原森林公園を会場として、夕方からは平和台公園を会場として「EARTH FAMIRY FESTIVAL 2023」が開催されております。夕方からの平和台公園会場にて国指定重要無形民俗文化財「米良の神楽」の構成団体である銀鏡神楽が披露されました。

12 日（日）ですが、「都於郡城址まつり」を都於郡城跡本丸で開催されております。高屋山上陵祭及び開会行事に教育長、課長、文化財係担当補佐が出席しております。晴天のなか、多くの来客で賑わったところであります。

12 日（日）ですが、「米良の神楽国指定神楽祭り及び祝賀会」を西米良村で開催しております。第 1 部の神楽祭りでは、令和 5 年 3 月に国指定重要無形民俗文化財となった「米良の神楽」の 6 つの神楽保存会による神楽が披露されております。第 2 部では、関係者による祝賀会が開催されました。教育長、課長、神楽担当補佐が出席しております。

14 日（火）及び 30 日（木）ですが、「移動図書館車巡回」を 14 日は J A 三納支所 30 日は J A 穂北支所で行っております。

15 日（火）ですが、「穂北神楽奉納（穂北神社大祭）」を穂北神社で行われております。教育長が列席されております。

16 日（木）ですが、「西都市青少年育成連絡会」をコミセン図書室で開催しております。青少年の非行防止や健全育成に関わる関係機関等（西都警察署、西都市校長会、青少年指導委員、西都市教育委員会）に出席いただき開催しております。教育長にご挨拶をいただいたあと、青少年育成センターの概要と年間行事について、青少年指導委員の巡回指導報告について、西都市内の小中学生の問題行動の現状について、県内及び市内の子どもに関する犯罪等の現状についてそれぞれ報告をいただいたあと、全体協議を行っております。

18 日（土）ですが、「生目古墳 de ピクニック」を宮崎市生目古墳群で開催されております。日本遺産南国宮崎の古墳景観活用協議会の構成自治体の宮崎市で開催されるイベントでありまして、協議会が P R ブースを設置しまして、日本遺産の P R を行っております。また、古墳でコーフン健康体操も披露されております。

18 日（土）ですが、「西都市 P T A 協議会主催 学校対抗ミニバレーボール大会」を西都市民体育館で開催しております。令和元年度に開催して以来、4 年ぶりの開催となりました。約 100 名の P T A 関係者が参加されております。社会教育課からも 4 名が参加して、見事、ブービー賞を取っております。終了後は、懇親会が開催されまして、親睦を深めるところであります。

20日（月）ですが、「県立図書館第2回専門研修」がオンライン開催されております。視覚障がい者の実態や支援の在り方を知るとともに、読書バリアフリー法への理解を深め、障がい者サービスの推進を図るために、実践紹介や講義などがオンラインで開催され、図書館係3名が参加しております。

21日（火）から12月8日（金）にかけて、「県巡回展『みやざき食品ロス削減パネル展』」が図書館で開催されております。県内公共図書館での巡回展を宮崎県が計画しておりまして、今回、宮崎県循環社会推進課による巡回展が開催中であります。

21日（火）から22日（水）の二日間ですが、「館内の燻蒸」を実施するため、西都市歴史民俗資料館を2日間、臨時休館しております。

23日（木）ですが、「市民会館自主文化事業 コノハナサクヤヒメの花ものがたり」を市民会館正面前広場で開催されております。多肉植物の寄せ植えコンテスト、自由に弾くことができる「ストリートピアノ」、癒しの音楽「ハーブ演奏」、「伝えて、描いて、感じてみよう！体験コーナー」、「フラワープール」、「妻中学校美術部の作品展示」など様々なブースを設け、気軽に立ち寄って楽しんでいただけるイベントを開催しております。

24日（金）ですが、「穂北小学校社会見学」を図書館で行っております。

2年生19名と引率職員1名及び支援員1名が図書館学習に来館されております。

25日（土）ですが「宮崎カーフェリーオプションツアー・日本遺産南国宮崎の古墳景観巡りサイクリング」が開催されております。宮崎を訪れた関西圏のサイクリスト13名を対象として、日本遺産南国宮崎の古墳景観巡りモニターサイクリングを実施いたしました。高鍋大師、新田原古墳群、西都原古墳群、蓮ヶ池横穴群を巡っていただいております。

25日（土）から26日（日）にかけて、「尾八重神楽奉納（尾八重神社大祭）」が旧尾八重小学校で奉納されております。国指定重要無形民俗文化財「米良の神楽」の構成団体のひとつである尾八重神楽が25日には、国指定を祝って、記念式典が行われております。市長、教育長、課長、文化財係3名が列席しております。

27日（月）から28日（火）にかけて、「日本遺産九州沖縄連携キックオフシンポジウム」が大分県豊後高田市で開催されております。日本遺産認定団体の「くにさき」が中心となり、九州・沖縄連携に取り組むこととなり、シンポジウム及び視察研修を開催されております。こちらの方に、日本遺産南国宮崎の古墳景観活用協議会の事務局として、課長と担当補佐2名が出席しております。

30日（木）ですが、「妻中学校職場体験」が歴史民俗資料館と図書館でそれぞれ行われております。歴史民俗資料館には2年生2名が1日かけまして、西都市文化財の概要研修や展示品の製作作業に取り組んでいるところ

です。図書館におきましては、午後の半日、2年生2名が図書館の概要研修や窓口対応、書籍整理、チラシ作成に取り組んでおります。

教 育 長
ス ポ ー ツ
振 興 課 長

つづいてスポーツ振興課お願いします。

スポーツ振興課の11月の行政報告を行います。議案書の14ページをご覧ください。

5日(日)「第31回さわやか市民スポーツ大会」を各地区体育館等で開催しております。4年振りの開催であります。ミニバレーボールなど4競技に120名程が参加をしております。この大会につきましては、日程調整・会場確保等に苦労した面がございました。各行事等と日程が重複したこともありまして、参加者が少なかったところでもあります。この点につきましては、今後の課題と捉えております。

9日(木)「妻みらい塾 1年 西都市情報インプット会」が妻高校で開催されております。本課からも職員を派遣しまして、本市のスポーツ振興に関する現状や課題についてプレゼンを行ったところであります。

19日(日)「第30回西都市スポーツ少年団交流大会(運動会)」を、4年振りに開催しております。教育長に来賓としてご臨席いただいております。大会には300名を超える団員が参加をしております。4年ぶりということで、指導者及び保護者の方・選手の方々が非常に楽しそうで、いい大会であったと考えております。

25日(土)、26日(日)「第3回デザート旗争奪少年軟式野球大会」が、西都原運動公園等で開催しております。県内から16チームが参加をしております。本市からは、合同チーム(穂北・三財)含め5チームが参加したという状況であります。

28日(火)、年明け1月8日に開催予定しております「市町村対抗駅伝競走大会結団式」をコミセン3F研修室で開催されたところであります。選手候補22名の内19名と監督・コーチ3名の出席がありました。教育長にもご臨席いただきまして、選手に激励のことばをいただいたところであります。大会は、宮崎県庁発着の宮崎市内周回コース(12区間 39.2km)で開催されます。昨年本市は、市郡の部で8位。町村も含めた全体で12位という成績でありましたが、本年は、『各選手の選考会等でのタイムが昨年よりも良く、昨年を上回る成績が期待できる』と監督からの言葉でありました。以上であります。

教 育 長
高 橋
職 務 代 理 者

11月の行政報告について、何か御質問はありませんか。

こどものふるさと sight 展について、どのような作品が表彰されるのでしょうか。後でもよろしいので、解かれば入選作品を教えていただければと思います。もう一点ですが、スポーツ振興課から、説明のありました少年団が合同チームを組んだとのことですが、そのような状況になっているのでしょうか。

ス ポ ー ツ

今回この大会でそのような説明をいたしました。聞いておる話による

振興課長 と、妻北小ですが、来年は都於郡小と合同チームを組むと聞いております。野球については、年々団員数が減ってきている状況ですが、サッカーについては、逆に多いと感じております。

教育政策課長 こどものふるさと sight 展の入選作品については、12月21日から市役所1階北側にて展示を90点いたしますので、またご覧いただければと思います。

教育長 他にございませんか。

西村委員 私も、こどものふるさと sight 展についてお伺いしたいのですが、90点の展示に関しましては、何か回覧板等で市民の皆様にもアピールされるのでしょうか。

教育政策課長 市のお知らせにて、ご案内する予定にしております。

教育長 他にございませんか。

(意見なし)

教育長 ないようであれば、スポーツ振興課課長はここで退席をさせていただきます。

5.議案

教育長 議案の審議に入ります。

まず、議案第28号 西都中学校スクールバス運営基金条例の制定要求についてを議題にいたします。説明をお願いします。

教育政策課長 議案第28号 西都中学校スクールバス運営基金条例の制定要求について、西都中学校生徒の通学手段及び通学時の安全の確保を図るため、スクールバス運営基金を設置しようとするものです。

(資料により説明)

教育長 御意見はございませんか。

(意見なし)

教育長 お諮りいたします。議案第28号 西都中学校スクールバス運営基金条例の制定要求について、御異議ございませんか。

(異議なし)

教育長 御異議ないようですので、議案第28号を承認いたします。

教育長 つづいて 議案第29号 西都市立小中学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定についてを議題にいたします。説明をお願いします。

教育政策課長 議案第29号 西都市立小中学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定について、教育職員の業務量の適切な管理を行い健康及び福祉の確保を図るため、所要の整備を行おうとするものです。

(資料により説明)

教育長 御意見はございませんか。

船橋委員 先生方は、現在どれくらいされているのでしょうか。

高松教育政策
課長補佐

私の方で、毎月管理をいたしておりますが、やはり 45 時間以内に収めるように指導しておりますけども、まあ 60 時間ぐらいのなかで、45 から 60 ですね。時折 100 時間近くの者もでますので、そういう者については、校長に連絡をして指導するようお願いしているところです。教頭・教務主任がどうしても時間が長くなるのですが、随分改善されつつあります。45 時間はなかなか厳しい状況ではありますが、今努力しているところであります。

西村委員
高松教育政策
課長補佐

先生方は、タイムカードなんですか。
校務支援システムで、パソコンの電源とかで管理しております。

西村委員
高松教育政策
課長補佐
教育長

タイムカードを押して、その後パソコンに触ることはないのですね。
タイムカードに使っています。

他に御意見はございませんか。
(意見なし)

教育長

お諮りいたします。議案第 29 号 西都市立小中学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定について、御異議ございませんか。
(異議なし)

教育長
教育長

御異議ないようですので、議案第 29 号を承認いたします。
つづいて議案第 30 号 西都市学校給食調理等業務民間委託に係る受託業者選考委員会委員の委嘱等についてを議題にいたします。説明をお願いします。

教育政策課長

議案第 30 号 西都市学校給食調理等業務民間委託に係る受託業者選考委員会委員の委嘱等について、西都市学校給食調理等業務民間委託に係る業務委託期間が満了することに伴い、新たに受託業者の選考を行う必要が生じたため、7 名の者を委嘱及び任命しようとするものです。
(資料により説明)

教育長
濱砂委員
教育政策課長
教育長

御意見はございませんか。
業務委託期間はどれくらいなのですか。
3 年で考えております。
他に御意見はございませんか。
(意見なし)

教育長

お諮りいたします。議案第 30 号 西都市学校給食調理等業務民間委託に係る受託業者選考委員会委員の委嘱等について、御異議ございませんか。
(異議なし)

教育長
教育長

御異議ないようですので、議案第 30 号を承認いたします。
つづいて、議案第 31 号 中学校再編専門監の給与について及び議案第 32 号 不登校・学力向上対策専門監の給与についてを議題にいたします。説明をお願いします。

教育政策課長 議案第 31 号 中学校再編専門監の給与について及び議案第 32 号 不登校・学力向上対策専門監の給与について、人事院勧告に伴い、中学校再編専門監の給与を改定しようとするものです。

(資料により説明)

教 育 長 御意見はございませんか。

(意見なし)

教 育 長 お諮りいたします。議案第 31 号 中学校再編専門監の給与について及び議案第 32 号 不登校・学力向上対策専門監の給与について、御異議ございませんか。

(異議なし)

教 育 長 御異議ないようですので、議案第 31 号及び議案第 32 号を承認いたします。

つづいて議案第 33 号 令和 5 年度補正予算要求についてを議題にいたします。説明をお願いします。

教育政策課長 教育総務費など、総額 5 4, 5 8 8 千円の増額補正を要求しようとする
社会教育課長 ものです。

(資料により説明)

教 育 長 御意見はございませんか。

教 育 長 お諮りいたします。議案第 33 号 令和 5 年度補正予算要求について、御異議ございませんか。

(異議なし)

教 育 長 御異議ないようですので、議案第 33 号を承認いたします。

6.その他

[1] その他

教 育 長 その他、何かございませんか。

押川教育政策 先ほどお配りしました資料について説明させていただきます。まず最初に西都中学校整備内容の見直しについてをご覧ください。内容としまして、予定しておりました西側に校舎を増築する内容を取りやめて、南校舎を改築するといった整備内容に見直そうとしているところです。

(資料により説明)

教 育 長 何かご意見はございませんか。

教 育 長 説明にあったポイントは 2 つですね。1 つは資材高騰とか、人件費の高騰によって、最初に見込んでいた計画は、はるかに西校舎を建てるだけでも大幅に膨れ上がってきてる。この 4 年間でですね、そうした時に 10 年後に建て替えざるを得ない南校舎について、考えられるには莫大な費用がまたさらにかかるということを考えると、もうセットで作り変えた方が経済的であるかなというふうに考えた点が 1 点と、もう 1 つは子供達の学びの保障を考えた時には、西校舎単独で作るよりも大きく立て替えた方が、例え

ば図書室なんかも綺麗なものになるし、児童生徒数が多くなっても、それに対応できる教室が提供できたりとか、ICTの整備・フリースペースの整備等を考えるとそういう形の方がより好ましいと、この大きな2つの理由をもとに見直しを図っているということでもあります。具体的なその校舎のレイアウトなんかは今後予算的なものもあるので、慎重に検討を進めていきたいということ。開校は8年ですけれど、新校舎の利用は11年度からというようなことになるということでもあります。

高 橋
職務代理者
押川教育政策
課長補佐

その8年度開校の時に、クラスも増えるのですけれど、それについては大丈夫なんですか。

南校舎ができるまでの間、支援室等は定員が8名だったりするので、普通教室の間に仕切りを入れて、2分割して対応するとか、勤労青少年ホームの会議室がございませけれども、そちらを移管する予定ですので、そういった諸室を活用して、対応できなかと検討しているところです。

高 橋
職務代理者

立派な物ができればいいのかなと思います。妻地区以外の方はどう考えられるのかな。納得していただけるのかなと思ったところでもあります。多分大分悩まれたんじゃないかなと思うんですけど。

これは、議会に諮られるのでしょうか。

押川教育政策
課長補佐
船橋委員

これから、説明をしていく予定です。

11年度に新校舎はすごくいいなと思いますが、その3年間にはまった子ども達が、きれいな日大に行こうかなと考える子が現れる可能性があるかと思えます。

教 育 長

どのタイミングで校舎を造っても、その時の子ども達は不便を強いられる事は、どこでもあり得ることで、ご理解をいただければと思います。

教 育 長

よろしいでしょうか。

(意見なし)

教 育 長
押川教育政策
課長補佐

もう1点説明をお願いします

お配りしました資料をご覧ください。西都中の校歌について、西都出身のJILLEさんに制作をお願いしておりました。この程第1案が送られてきましたので、本日は、聞いていただきたいと思えます。

(資料・制作音源により説明)

押川教育政策
課長補佐
船橋委員
濱砂委員

何か、ご意見はございませんか。

もう少し盛り上がりが欲しい気がします。

1番、2番、3番、4番と短いので、例えば1番と2番で一つにしてもよいのかなと思えます。

押川教育政策
課長補佐

短いので、142434みたいな組み合わせで構成してもいいんじゃないかという意見もありました。そうなった時は4の西都中学のフレーズを多少変えていくといったところでしょうか。

教 育 長 よろしいですか。いろんな感想があるとは思いますが、こうしたほうが
いいのではということがあれば、お申し出ください。

今後中学生に聞かせるんですよね。

押川教育政策 はい。聞いていただく予定です。

課 長 補 佐

高 橋

職 務 代 理 者

押川教育政策

課 長 補 佐

教 育 長

この作曲の方は。

この方は、JILLEさんと一緒に活動されているピアノ伴奏者の方です。

その他、何かございませんか。

(意見なし)

7.閉 会

教 育 長 以上で本日の会議を終わります。

8.次回教育委員会開催日程

令和5年12月22日(金) 午前10時から

令和6年1月26日(金) 午前10時から